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Em 25 de Fevereiro de 1997 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

Considerando as constantes reclamações da comunidade 
com a falta d'água no Município; 

Considerando que este verão 	foi marcado pelo 
agravamento da situação; 

Considerando o difícil e às vezes inexplicável 
relacionamento da comunidade com o "Comércio" de carros pipas; 

Considerando, enfim, os últimos acontecimentos que 
marcaram a vida da cidade com os protestos das comunidades de 
Jardim Esperança, Tangará, Jardim Peró e Caminho de Búzios. 

REQUEIRO àDouta Mesa, na forma regimental, 
o envio de expediente ao Ilm2 Sr. Superintendente da CEDAE na 
Região dos Lagos, Dr. Aldoir Melchiades de Souza, convidando-o a 
comparecer a esta Casa Legislativa para prestar 
esclarecimentos. 

Sala das Sessões, 25 e fevereiro de 1.997. 

GUSTAVO AN 
	

S BE NGER 

Estado do Rio de Janeiro 

riTE 

Rei. a 25/02/97 nul 


